

Fecha: 01-08-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Noticia general

Título: Consejo Asesor de Mayores del Maule finaliza su periodo

**ENTRE 2022 Y 2024** 

## Consejo Asesor de Mayores del Maule finaliza su periodo

Pág.: 5 Cm2: 224,3 VPE: \$ 289.983

TALCA. El Consejo Asesor de Mayores desarrolla un gran trabajo desde el punto de vista de la colaboración que prestan al Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) a nivel regional y colabora proponiendo políticas, medidas o instancias destinadas a fortalecer la participación de las personas mayores en la región, la protección de sus derechos, mejorando la calidad de vida de cada uno de sus pares. La última reunión del Consejo, contó con la participación del coordinador regional de Senama Maule, Ignacio Salas y representantes de las universidades de Talca, Católica, Santo Tomás y los institutos AIEP y San Agustín, quienes están trabajando en conjunto con Senama, para entregar desde la academia las herramientas necesarias para mejorar la calidad de vida de las personas mayores del Maule.

Se entregó la oferta programática actualizada de Senama y los resultados de la encuesta aplicada a más de 900 personas mayores de las 30 comunas, en las que respondías dos preguntas, ¿Por qué medios de comunicación se informa? y ¿Qué tipo de capacitación o talleres les gustaría recibir?, estos resultados entregan una ruta de trabajo para el servicio y de esa forma mejorar el



En la última sesión del Consejo Asesor de mayores del Maule, se presentó la oferta programática de Senama y los resultados de la encuesta efectuada a más de 900 personas mayores de la región.

ros dejaron sus cargos y dan

En esta sesión los 20 conseje- paso al proceso de elecciones

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

ma en septiembre.

4.200

12.600

No Definida

El coordinador regional de Senama Maule, Ignacio Salas comentó que la idea es promover y fortalecer la participación de las personas mayores en cada región, la protección de sus derechos v el ejercicio de su ciudadanía activa, como forma de construir una sociedad organizada y activa en la participación de las políticas públicas y fortalecer un envejecimiento digno, activo y saludable y quiero aprovechar de agradecer a los consejeros salientes por su buena disposición y colaboración en bien de las personas mayo-

